

**LE FILS DU SEIGNEUR***(Imité de Lamennais)*

Il marchait seul à travers la tempête. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

Au château de son père, c'est un jour de fête. Les appartements remplis de convives rayonnent de lumière et d'allégresse. Pour lui, il s'enfonce dans les ténèbres et il marche sur le givre, et le givre crépite sous ses pas. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

La plaine est immense et sans habitations. La tempête mugit avec fureur en soulevant des tourbillons de neige. La forêt est tordue sous les efforts de la tourmente. Mais lui, parmi ce désordre de la nature, il s'avance calme et son œil est rempli d'une grande joie. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

Où va-t-il ? Dans quels dangers s'expose-t-il ? . . . Le méchant recherche les ténèbres pour accomplir ses noirs projets, pour implorer la puissance de l'abîme . . . Le jeune homme tient ses yeux fixés au ciel. C'est-à-dire qu'il en attend tout secours et toute force. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

On lui a dit : " Les pauvres meurent de faim, ils n'ont plus de vêtements. " Et son cœur a été contristé et il s'est dit : " Je partirai ce soir au milieu de la fête, je volerai à leur secours. " Et il est parti sans témoin, les épaules couvertes d'une épaisse fourrure et portant dans ses bras un lourd fardeau. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

La neige couvre ses épaules. Sa marche devient plus lente. La fatigue pénètre ses membres engourdis par le froid. Mais . . . voyez, son œil brille comme une étoile, l'espérance est entrée dans son cœur. Là-bas il a vu une pâle lumière et cette vue redouble son courage. Que Dieu guide le fils du Seigneur !

Enfin, il arrive à la pauvre chaumière. Il frappe de sa main engourdie . . . A peine une flamme à moitié éteinte luit-elle encore sous les cendres de l'âtre. Une ombre, un